Der ASC beim NAVC-Kongress 2016



Der diesjährige Kongress, die Jahreshauptversammlung unserer Dachorganisation des Deutschen NAVC, fand am 16. April am Edersee in Hessen statt.

Mit 13 Kongressdelegierten, die alle schon am Freitag anreisten, war der ASC-Ansbach mit Abstand wieder einmal die größte Gruppe eines einzelnen Vereines.

Pech bei der Anreise hatte einige unserer Mitglieder zusammen mit Kongressdelegierten anderer Vereine. Am Anreisetag hatte

die Polizei auf der Zufahrtsstraße zum Tagungshotel mit großem Personal- und Kfz-Aufwand eine Laser-

Geschwindigkeitskontrolle eingerichtet. Auf einem freien, übersichtlichen und unbebauten Straßenstück war die Geschwindigkeit auf 50 km/h begrenzt, dies wurde dann einigen zum Verhängnis.

Am Freitagabend sowie am Samstagvormittag fand die Beiratstagung, das Gremium der

LV-Vorsitzenden, statt.



ASC-Vorstand Joachim Hofmann vertrat in seiner Funktion als amtierender Vorsitzender des LV-Nordbayern unseren Landesverband in diesem Gremium.

Beim Kongress am Samstagnachmittag konnte das NAVC-Präsidium positive Wirtschafts- und Mitgliederzahlen vorlegen. Auch der von unseren Delegierten vertretene LV-Nordbayern glänzte wieder mit Mitgliederzuwachs und ist nach wie vor mit Abstand der größte und mitgliederstärkste Landesverband im NAVC.

Die Revisoren bestehend aus unserem Vorstandsmitglied Barbara Heller und Rudolfo Ferrato vom LV-Südbayern konnten dem Präsidium ordentliche Finanz- und Kassenführung bestätigen und die Entlastung beantragen. Was dann auch Einstimmig erfolgte.

Sowohl im Beirat als auch im Präsidium und bei den Revisoren gab es turnusmäßige Neuwahlen. Im Beirat wurde Georg Baer, LV-Vorsitzender von Mosel-Hundsrück-Nahe zum stellvertretenden Beiratsvorsitzenden gewählt.



Im Präsidium und bei den Revisoren gab es keine Überraschungen, Joseph Limmer und Marina Marks wurden in ihren bisherigen Ämtern als Sportpräsident bzw. Vizepräsidentin und Rudolfo Ferrato als Revisor bestätigt. Nachdem offiziellen Ende des Kongresses, nutzten unsere Mitglieder am Samstagnachmittag fast geschlossen noch die Möglichkeit einer Schifffahrt auf dem Eder-Stausee.

Der Kongress 2017 findet am 29. April 2017 in Bremervörde beim LV-Nord statt.

Mit einem gemeinsamen Essen auf Einladung des Präsidiums am Samstagabend endete ein

harmonischer Kongress in der tollen Landschaft des Edersees.

Nach einem ausgiebigen Frühstück fuhren unsere Mitglieder dann am Sonntagvormittag wieder nach Hause.



Bericht Joachim Hofmann, Bilder Jürgen Volkmer